



Montag, 02.03.2020

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

ein großes Gesprächsthema ist derzeit das Coronavirus, auch unter den Kindern. Es herrscht Unsicherheit, wie man sich verhalten soll, um eine Ansteckung zu vermeiden. Daher orientieren wir uns an den Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts.

Wie bei Influenza und anderen akuten Atemwegsinfektionen schützen Husten- und Nies-Etikette, gute Händehygiene sowie Abstand zu Erkrankten (ca. 1 bis 2 Meter) auch vor einer Übertragung des neuen Coronavirus. Diese Maßnahmen sind auch in Anbetracht der Grippewelle überall und jederzeit angeraten.

Das richtige Händewaschen sowie die Husten- und Niesetikette werden in den Klassen thematisiert und sind Ihnen zur Kenntnis angehängt. Gerne können Sie dies auch zu Hause mit Ihren Kindern wiederholen und einüben.

Bitte sehen Sie davon ab, den Kindern Desinfektionsmittel mit zur Schule zu geben, das unter Umständen unkontrolliert benutzt werden könnte. Da keine konkrete Infektion oder ein Verdachtsfall an unserer Schule vorliegen, ist die Händedesinfektion aktuell nicht erforderlich. Der übermäßige Gebrauch von Desinfektionsmitteln führt darüber hinaus bei Menschen mit einer Unverträglichkeit zu allergischen Reaktionen, die einen Schulbesuch beeinträchtigen können.

Ich bitte, dies zu berücksichtigen und danke herzlich für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Steppuhn  
Rektorin